



ÉTÉ GASCON - ROSÉ DOUX
IGP - CÔTES DE GASCOGNE



Dégustation : D'une teinte rose douce, ce vin dégage un parfum de fraise. Il nous réconforte avec en bouche ses notes de guimauve, de coquelicot et de fraise confituré. Idéal pour l'apéritif, ou en fin de repas. Il accompagnera à merveille, une douceur chocolatée ou un fraisier par exemple.
Un véritable dessert à lui tout seul, à consommer frais, à tout moment.

Garde : Vin à boire dans les 2 à 3 ans qui suivent le millésime.

Servir : Servir entre 8 et 10° en apéritif, foie gras et dessert.

Cépages : Assemblage à base de Tannat. Merlot

Terroir: Argilo calcaire et boulbènes

Age moyen des vignes : 40 ans

Millésime Disponible : 2020

Certification : Haute Valeur Environnementale de niveau 3

Dernières médailles : Médaille d'Or au Concours Mondial des Féminales 2020 (millésime 2019)





ÉTÉ GASCON - SWEET ROSE IGP - CÔTES DE GASCOGNE



Tasting note : With a soft pink color, this wine has a strawberry perfume. It comforts us with its notes of marshmallow, poppy and jammy strawberries on the palate. Ideal as an aperitif, or at the end of a meal. It will go wonderfully with a sweet chocolate or a strawberry for example.

A real dessert all by itself, to be consumed fresh, at any time.

Ageing : To drink young as well as within 3 years following the vintage.

Serve with : 8 - 10°, as an aperitif, on a foie gras or for dessert.

Grapes : Tannat- Merlot

Vintage : 2020

Medals :

